



Bottrop, 12. Mai 2021

Sehr geehrter Geschäftspartner,

die Versorgungslage auf den internationalen Rohstoffmärkten ist bereits seit Monaten äußerst angespannt. Gerade in den letzten Wochen hat die zu beobachtende Dynamik jedoch nochmal stark zugenommen, so dass mittlerweile auch bei unseren Produkten zum Teil erhebliche Versorgungsengpässe entstanden sind.

Infolge der Verknappung von Vormaterialien und Rohstoffen, wie z. B. Holz oder Stahl, kommt es bereits bei einigen Herstellern zu außergewöhnlichen Lieferverzögerungen sowie massiven Preissteigerungen. In den letzten Wochen erreichen uns leider täglich neue Schreiben aus der Industrie, die diese negative Entwicklung belegen.

Da im Moment nicht davon auszugehen ist, dass sich die Nachfrage am (Welt-)Markt zeitnah entspannen wird, müssen wir Sie mit diesem Schreiben darauf hinweisen, dass wir die Preisstabilität, die wir Ihnen ansonsten – in einem gewöhnlichen Marktumfeld – bieten, nicht in allen Produktbereichen aufrechterhalten können. Beispielsweise liegen uns im Chemie-Sektor schon aktuell gültige Preiserhöhungen im zweistelligen Prozentbereich vor.

Wir hoffen sehr, dass unsere Hersteller Ihre Lieferzusagen weitestgehend einhalten werden und wir einzelne Preisschritte zumindest zeitlich so verzögern können, dass Sie, als unsere Partner, ein größtmögliches Maß an Planungssicherheit behalten.

Bei Fragen stehen Ihnen Ihre Ansprechpartner bei BAUPART jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

BAUPART GMBH

Dr. Stefan Drefke
Geschäftsführer